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Bonjour,

Je souhaite vous faire part de mon avis sur la poten�elle installa�on d'un methaniseur Chaumont-

choigne.

Je me pose la ques�on de la quan�té denergie fociles necessaire :

- pour la circula�on des camions alimentant le methaniseur

- ou pour l'épandage des digestas,

- ou lors de la culture des végétaux alimentant le methaniseur.

Est-ce un projet aussi vert qu'annoncé ?

La mobilisa�on de terres agricoles pour alimenter ce géant methaniseur ne risque t il pas de réduire

déraisonnablement la produc�on de céréales, pour le peu de gaz produit ? A l'heure où la France

parle de souveraineté alimentaire et où les agriculteurs se plaignent d'avoir de moins en moins de

terres agricoles pour nourrir les Français, ce projet semble à contre courant.

L'infrastructure rou�ère ne semble pas adapter pour accueillir autant de camions ou tracteurs pour

alimenter ou emmener les digestas du methaniseur. Si jamais ces camions se retrouvent sur les

routes, une usure prématurée de ces dernières se produira. Les collec�vités devront faire un effort

financier supplémentaire pour entretenir le réseau rou�er avec l'argent du contribuable. Au final

l'apport financier qu'apportera ce�e installa�on sera certainement inférieure à ce que le contribuable

devra certainement régler pour l'infrastructure rou�ère.

Pour toutes ces raisons, je suis contre ce projet de methanisa�on sur Chaumont-Choignes.

Bien cordialement,

Valen�n GAROT
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